Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 96 m?2
Référence 83553705
Prix 549 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au cceur de Nice, a quelques pas de I'emblématique Avenue Jean Médecin et
de Nice Etoile, cet appartement de 97m2 présente une opportunité rare dans un
emplacement priviégié.Avec ses trois chambres, une salle de douche/WC et un
grand séjour/cuisine offrant une hauteur sous plafond impressionnante de plus de
3m, cet espace est une toile vierge pour laisser libre cours a votre imagination et

créer un intérieur personnalisé.Situé dans un quartier prisé de Nice, vous

bénéficierez d'une accessibilité aisée a toutes les commodités et aux transports en

commun.Cet appartement est une ...

Located in the heart of Nice, just a short walk from the iconic Avenue Jean Médecin
and Nice Etoile, this 97m2 flat offers a rare opportunity in a prime location.With
three bedrooms, a shower room/WC and a large living room/kitchen offering
impressive ceiling heights of over 3m, this space is a blank canvas to let your
imagination run wild and create a personalised interior.Located in a sought-after
area of Nice, you'll benefit from easy access to all amenities and public
transport. This flat is an ideal opportunity for investors or people looking for a

property to renovate to their own ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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